

Top: N 8)

Beschlussvorlage Bippen BIP/063/2013

Datum	Gremium	Zuständigkeit
27.11.2013	Verwaltungsausschuss	Vorberatung
18.12.2013	Gemeinderat Bippen	Entscheidung

Verlegung des Lagerplatzes zum Reitsportgelände

Das Grundstück, auf dem der Lagerplatz des Bauhofs der Samtgemeinde Fürstenau, Außenstelle Bippen, untergebracht ist, wird kurzfristig verkauft werden. Die Investoren beabsichtigen, an diesem Standort eine Tischlerei aufzubauen. Wie bereits im Vorfeld mitgeteilt, mit den Investoren und dem Reitverein abgestimmt, soll der Lagerplatz auf das Gelände des Reitvereins an der „Dalumer Str.“ verlagert werden. Der zukünftige Lagerplatz liegt somit direkt neben dem gemeindlichen Wäldchen. Das Gelände wird derzeit als Dungzwischenlager genutzt. Dies ist jedoch nicht mehr möglich, da eine solche Nutzung in der derzeit betriebenen Form rechtlich nicht vertretbar ist. Der Reitverein beabsichtigt, in bzw. an dem Wäldchen eine Alternative zu schaffen und befindet sich diesbzgl. in der Abstimmung hinsichtlich der Realisierung eines neuen Dunglagers/Zwischenlagerplatzes.

Das Reitgelände ist im Eigentum der Gemeinde Bippen und dem Reitverein für den Reitsport überlassen. Der hier skizzierte und in der Anlage aufgezeichnete Platz, ist noch innerörtlich gelegen und kommt als Lagerplatz optimal in Betracht. Der Lagerplatz sollte entspr. des derzeitigen Lagerplatzes im Gewerbegebiet auch erneut mit einem Stabgitterzaun versehen werden. Hierzu wird der Bauhof Bippen den derzeitigen Zaun demontieren und zum neuen Gelände transportieren. Die Firma Booms ist in der Lage, den Zaun am neuen Standort wieder aufzustellen und zu montieren. Die zukünftige Fläche soll die gleiche Größe haben, wie das derzeitige Außengelände, so dass eine Versetzung der Einzäunung faktisch schlicht um schlicht erfolgt.

Parallel zur Bauhofverlagerung ist auch mit dem Reitverein dahingehend gesprochen worden, dass an der dem Reitgelände zugewendeten Seite der Straße (siehe Skizze), am Rand des Wäldchens ein „Padd“/Wandergeweg angelegt werden soll, der sicherstellt, dass die Kinder die aus dem Dorf kommen, die „Sunderhausstr.“ überqueren und entlang des Pfades auf das Gelände gehen können. Jenseits der alten Reithalle befindet sich bereits ein angelegter Weg, den die Kinder nutzen können. Vom Reitsportverein werden an diesem Weg Lampen installiert, die gerade in den winterlichen Monaten eine Beleuchtung am Rand des Waldes gewährleisten. Mit dem Reitverein wurde vereinbart, dass die Gemeinde Bippen mit Bauhofbormitteln das Anlegen des ca. 150 m langen Weges unterstützt.

Beschlussvorschlag:

1. Die Firma Booms wird mit der Aufstellung des Zauns beauftragt.
2. Entlang der „Sunderhausstr.“ wird vom Bauhof in Zusammenarbeit mit dem Reitsportverein Bippen ein Wanderweg mit Beleuchtung angelegt.
3. Im Wäldchen wird dem Reitsportverein gestattet, einen Dungzwischenlagerplatz oder einen Fahrzeugplatz für einen Miststreuer aufzustellen.



(Tolsdorf)
Bürgermeister

Anlagen